

Lettre ouverte à
Monsieur le Maire de Locronan
Copie à
Madame et Messieurs les Adjointes
Mesdames et Messieurs les Conseillers Municipaux

En tant qu'ancien maire de Locronan je suis outré, indigné à la lecture de l'article "Trop c'est trop" du bulletin municipal de novembre 2023.

Que de mots, que de leçons de morale... Monsieur le Maire vous êtes extrêmement mal placé pour écrire tout cela.

En effet, nous étions quatre dont trois anciens élus présents au conseil municipal du vendredi 27 octobre 2023. Contrairement à ce que vous écrivez, notre présence était motivée par le fait que nous aimons notre village, que nous sommes attristés de le voir dans cette ambiance délétère, de constater votre gestion autoritaire, de cliver sans cesse vos administrés.

Alors que le conseil était clos, l'un d'entre nous a simplement interpellé les conseillers pour qu'ils se responsabilisent et fassent en sorte que leur maire revienne à la raison en respectant la décision de justice délivrée à son encontre lui demandant de libérer son habitation.

Décision de justice suite à la demande justifiée de sa propriétaire.

Il vous a également été dit Monsieur le Maire, que cette affaire, que vous tentez continuellement d'étouffer sous prétexte que c'est une affaire d'ordre privé, mettait en évidence **vos comportements indignes de la fonction que vous occupez**. Oui, Monsieur le Maire, votre affaire est une affaire publique, votre comportement est inadmissible. Locronan est la risée au niveau national avec les articles parus dans la presse rapportant votre refus de respecter une décision de justice. Nous attendons votre expulsion manu militari.

Je vous informe, vous ne pouvez l'ignorer, que les délibérations concernant le marché de Noël sont entachées d'irrégularité suite à un flagrant conflit d'intérêt de plusieurs conseillers qui bénéficient de chalets en leur nom personnel ou de membres de leur famille.

Le maire d'une commune se doit d'être exemplaire, il est le garant du respect des lois de la République et de la morale, il doit servir l'intérêt général, être à l'écoute de ses administrés.

Or votre comportement exprime exactement le contraire, je ne rappellerai que deux faits concrets:

→ votre attitude suspecte lors du vol de la maquette au musée, vol pour lequel vous n'aviez pas porté plainte prétextant que les gendarmes avaient trop de travail.

→ l'organisation de votre mariage, en présence d'une cinquantaine de personnes, dans le musée de Locronan en avril 2021 en plein confinement, violant de manière délibérée les consignes strictes de la covid.

Le samedi 18 novembre, neuf de vos adjointes et conseillers ont enfin fait preuve de responsabilité en vous exprimant leur désaccord.

Il est évident que votre équipe municipale ne peut plus travailler dans ces conditions aussi je demande à ce que l'ensemble du conseil démissionne afin que Locronan retrouve sérénité et dignité.

JLuc Engelmann Maire de Locronan de 2008 à 2014